
Contribution de Mme Limoges

Baudres le 22 mai 2023

Je pense que l'implantation d'une centrale photovoltaïque sur des terres communales de Baudres est 

un beau projet pour diverses raisons. En effet notre planète doit réffléchir à l'avenir et la transition 

énergétique en fait partie. Ce projet répond à ce critère en préservant l'environnement ainsi que 

l'activité agricole, puisque des élevages de moutons y seront implantés. Le budget d'une petite 

commune comme la nôtre est difficile à gérer, surtout actuellement, avec la hausse de l'énergie, des 

matéraux etc..., les taxes et loyers de cette implantation donnera une bouffée d'oxygène aux finances

et permettrons de concrétiser des projets qui sont à l'étude depuis de longues dates et qui n'ont pas 

vu le jour faute de moyens.

Je suis donc à 100% pour ce beau projet porté par l'ensemble du conseil municipal.

F. LIMOGES 


